
令和３年度第１回酒田市とびしま総合センター運営委員会議事録要旨 

 

日時：令和３年５月２５日（火）午後１時３０分～午後２時１５分 

場所：とびしま総合センター 集会室 

 

出席委員（9 人） 

松 本 友 哉  委 員        本 間 紀 美  委 員 

本 間 俊 明  委 員        澁 谷  聡   委 員 

齋 藤 邦 子  委 員        進 藤 絹 子  委 員 

渡 部 富久子  委 員        佐 藤  環   委 員 

小 関  剛   委 員 

欠席委員（1 人） 

 池 田 幸一郎  委 員         

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

事務局出席者（2 人） 

 伊藤 等 とびしま総合センター所長   白井 孝典 とびしま総合センター主事 

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

１ 開 会 

（略） 

２ 松本運営委員長あいさつ 

（略） 

次第にはないが、新任である伊藤所長からあいさつ、並びにセンター職員、業務につい  

ての説明。 

３ 協議 

（１） 令和２年度運営状況および予算執行状況について 

〇通院カーの現状について 

（委員）  通院カーの利用は 1 回につき 1 人か２人。歩行な困難な高齢者も多いので、

停留所ではなく、各家に直接迎えに行けないか。 

（事務局） 現在でも悪天候の時などは自宅までの送迎を行ったりもしているが、利用者  

に合わせ柔軟に対応していきたい。 

（２） 令和３年度主要事業計画および予算について 

（事務局） 資料説明。酒田光陵高校、鶴岡高専のボランティア活動、交流観光課のテン  



ト泊実施についても併せて説明。 

  〇センターの清掃委託について   

（委員）  予算書内清掃委託とは具体的に何か。センターの清掃についてはどうなっ 

      ているか。 

（事務局） 全額センターの清掃委託料である。総合センターの清掃は酒田市から飛島

コミュニティ振興会へ委託している。 

  〇島内でのテント泊について 

 （委員）  近年全国で山林火災が続発しているが、飛島で発生した場合全島焼失とい

う事態も考えられる。テント泊から火災につながらないか心配だ。 

       また勝浦だけでなく全地区の漁業代表に説明を行ったほうがいいのでは。 

（委員）  テント泊参加者のごみの処理は大丈夫なのか。小松浜海水浴場で出たごみ

が勝浦の粗大ごみ置き場に放置されていくことがある。 

（委員）  参加者は避難路も使用するのか。勝浦地区の避難路は島民の高齢化から管

理が困難になってきている。 

（事務局） 本日出た意見は交流観光課へ報告する。 

（３） その他 

※本委員会後、続けて島民代表者による新型コロナウィルス感染症対策会議を開催するた  

 め新型コロナウィルスに関する話題はその場で行うこととした。 

 

４ 閉 会 

（略） 

 

以    上 


